

La ministre russe de la santé met en exergue les principes solidaires de Cuba



Matanzas, 13 juillet (RHC)- La ministre russe de la santé, Veronica Skvortsova, a mis en exergue les principes de solidarité et d'humanisme du système de santé de Cuba au cours d'une rencontre dans la province de Matanzas avec des dirigeants de ce secteur cubain.

Veronica Skvortsova a fait l'éloge du programme d'attention primaire et elle a mis l'accent sur les potentialités existant pour les échanges entre nos deux pays dans le domaine de la santé.

La ministre a fait partie de la délégation du président Vladimir Poutine dans sa visite à Cuba et elle a signé avec son homologue cubain, Roberto Morales, un Memorandum d'Entente sur la coopération dans la protection de la santé de la population masculine.

Le Memorandum a pour objectif d'établir des échanges entre les institutions de santé sur des bases mutuellement avantageuses.

Parmi les domaines dans lesquels s'établira la coopération figurent le traitement et la prévention des affections urologiques, le perfectionnement de l'assistance aux patients avec des maladies des voies

urinaires et du système reproducteur masculin, entre autres.

Pour sa part, Pedro Véliz, directeur du Conseil Cubain des Sociétés Scientifiques de Santé Publique a indiqué, qu'avec le mémorandum ils ont analysé la réalisation d'un projet qu'il faut élaborer et appliquer, mais que la volonté existe. «Nous avons étudié les possibilités de coopération » -a-t-elle ajouté-.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/28415-la-ministre-russe-de-la-sante-met-en-exergue-les-principes-solidaires-de-cuba>



Radio Habana Cuba